

真壁小学校 第4回学校運営協議会 報告書

1 開催日時 令和7年1月9日(金) 9:30~13:00

2 場 所 運動場・図書室・教室

3 参加者 照屋 隆哉、渡辺 英二、新垣 ひとみ
宮里 安英、今井 一義、久保田 力也

4 内 容 (1) 持久走大会について
(2) 学校経営について
(3) 学校評価について
(4) 各学年において給食タイム

5 持久走大会について

・極端に遅い子が少なくなっている。新記録が3つ程出ている。子ども達の頑張っている姿を見て、楽しませてもらった。

・どの子も一生懸命ゴールを目指して走っていてとても良かった。新記録が出たと言う事で、記録が残って繋いでいく事が大事。

・最初、持久走大会をやる時に、学年ごとに距離を決めて走ってもらい毎年記録を残した。それが引き継がれているので、子ども達も兄妹がたくさんいる中で、お兄ちゃんの記録を今年は抜くんだと張り切っている児童がいた。伝統として繋がっている事は、良いことだなと思った。

・次年度も新記録が出るよう、子ども達に記録を表示しながら頑張れと努力させてほしい。

・職員も仕事を分担して頑張っていたので良かった。

・保護者やこども園の子ども達が応援している様子が良かった。今日は、家でお祝いすると言っていた児童がいて、お爺ちゃんお婆ちゃんも喜んでいて、とても微笑ましかった。

・こども園の4歳児も、小学生が持久走を頑張る姿を見て憧れた様子で、「小学生になったら自分たちもあんなふうになりたい」と話していた。

・今年は、保護者の方の利用しやすさを考慮して駐車場の止め方を変更した、練習時に軽微なけがが見られたため、カラーコーンの設置や白線でのコース表示など、安全対策を行った。

・練習の時から一生懸命練習していたので、新記録が多く出た要因ではないか。

- ・子ども達、練習の時はニコニコして走っていたが、本番はみんな真剣な顔で走っていた。
- ・保護者と担任が触れ合う機会になっていて良かった。
- ・昔は、外で走っていたが、今は安全を考慮して、校内になったのではないか。
- ・記録を残すため、距離はあまり変えない方がいいかと思う。

6 学校経営について

- 前回の説明で内容を共有済みであったため、今回は特に意見や質問は出なかった。

7 学校評価について

- 今回の説明を受け、最終評価を出して頂く事を確認した。

～協議の様子～

